
 Diskussion zu AMD Grafikkarten unter
Catalina???
Erledigt
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Die RX 5700er sind, wenn ich das korrekt im Sinn habe, Leistungstechnisch über der Vega 64,
aber unterhalb der VII angesiedelt. Die VII wird aber nicht weiter produziert...

Inwieweit sich das auf den Bereich Videoschnitt auswirkt, vermag ich nicht zu sagen.
Kompatibilität ist aber erst mit Catalona 15.1 gegeben. Der Treiber ist in der momentanen Beta
2 enthalten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44732-diskussion-zu-amd-grafikkarten-unter-
catalina/?postID=537277#post537277
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